

México, D.F. a 28 de Septiembre de 2010.

DIP. MARIO ALBERTO BECERRA POCOROBA
Presidente de la Comisión de Hacienda y
Crédito Público.

Entrevista concedida a los medios de
comunicación, en el Palacio Legislativo de San
Lázaro.

PREGUNTA.- Con la tragedia que ocurre en Oaxaca, por lo menos se estiman 800 personas sepultadas en este alud de tierra, se habla de una transferencia de recursos extraordinarios para atender esta emergencia, ¿esto puede ser posible de parte de la Secretaría de Hacienda?

RESPUESTA.- Claro, puede haber una transferencia extraordinaria de recursos. Esto lo único que nos está indicando a nosotros como legisladores para efectos de la aprobación del paquete económico, es que debemos tomar en consideración, con una absoluta seriedad, la cantidad de desastres naturales que han acontecido en el país durante este año y que en muchas ocasiones no se ha tenido la posibilidad de dar el auxilio necesario.

Nada más si hiciéramos un recuento, no sé si ustedes estuvieron ayer en la comparecencia del señor secretario, el propio presidente de la Comisión de Economía claramente señaló que éste es un tema importante.

Este tema nos debe llevar a reconsiderar en realidad que el gasto para el año 2011 está muy presionado, porque en este caso es una partida

extraordinaria que podría enviar la Secretaría, pero no es una partida de 800 millones, es todos los desastres naturales y el poder solucionar toda esta situación en estados como Veracruz, por ejemplo, o Nuevo León.

PREGUNTA.- ¿Lo inmediato es la tragedia de Oaxaca?

RESPUESTA.- Lo inmediato es eso y es posible enviar recursos extraordinarios. Sí, claro.

PREGUNTA.- ¿Ya se debe legislar sobre el cambio climático?

RESPUESTA.- Debe legislarse, por supuesto.

PREGUNTA.- ¿Cabe la posibilidad de que entre los desastres naturales y el combate al crimen organizado se vaya gran parte del presupuesto?

RESPUESTA.- Lo que diría es que tenemos que tener mucha sensibilidad en la aprobación, tanto en la Ley de Ingresos, como del Presupuesto para tomar en consideración la existencia de partidas que, de alguna manera, hoy están siendo una realidad en nuestro país, como son los desastres naturales.

Muchas gracias.

-- ooOoo --